

DLA Piper & Endeavor Talks: Venture Capital – De Chile al Mundo

Miércoles 14 de junio 2023

Speakers**María de los Ángeles Romo, SQM**

Cuatro veces elegida Mujeres Líderes por El Mercurio, más de 20 años de experiencia en consultoría estratégica, financiamiento para empresas, incubación, aceleración de empresas, Business angels y capital de riesgo.

Fue Gerente de Start-Up Chile y Directora Ejecutiva de Endeavor en Chile, Directora de Mujeres Empresaria, Broota, Inria Chile, entre otros. Se desempeñó como Gerente Corporativa de Corfo y como Directora de Estrategia.

Fue Directora de la empresa pública Econssa S.A., actualmente es Directora de Grupo Arrigoni, Profesora del curso Emprendimientos Tecnológicos del MBA de la PUC y del Master en Innovación de la misma Universidad.

Ingeniero Forestal de la Universidad Católica de Chile, Máster en Finanzas de la Universidad Adolfo Ibáñez, Certificado en Administración de Venture Capital de la UAI y especializaciones en liderazgo y emprendimiento Stanford University, San Francisco; Harvard Business School, Boston y Columbia Business School NY.

**Francisco Valdés, Olivo Capital**

Francisco Valdés es CIO de Olivo Capital, empresa de inversión privada que entrega orientación estratégica y operativa. Anteriormente se desempeñó como CEO en Med in Situ, emprendimiento enfocado en llevar especialistas médicos a regiones de Chile.

Francisco es ingeniero civil industrial de la Universidad Católica.



Jorge Camus, Destácame

Jorge ha sido un emprendedor toda su vida: a los 23 años, y cuando fundó una línea aérea en la Patagonia chilena y un hotel boutique en Valparaíso. Luego lideró el turnaround de RedFácil, una empresa de tecnología.

El 2014 co-fundó Destacame, la plataforma líder de bienestar financiero de America Latina con más de 5 millones de usuarios y presencia en México y Chile.

Jorge es Ingeniero Comercial de la Universidad Católica de Chile y MBA del MIT.



Andrés Pesce, Kayyak Ventures

Ingeniero Civil Industrial de la PUC y MBA de la Universidad Bocconi en Milán. Es cofundador y CEO de Kayyak Ventures, firma de capital de riesgo basada en Chile con foco en Latam.

Anteriormente se desempeñó en varios roles en Fundación Chile donde lideró la gestión del portafolio de empresas y del fondo de capital de riesgo de FCh que retornó 3 veces el capital a sus aportantes. Fue fundador de Chile Global Ventures. Fue miembro del comité ejecutivo de Escenarios Energético, director de la Agencia de Sostenibilidad Energética de Chile e integró la Comisión Desarrollo y Transferencia Tecnológica para el Cambio Climático de Chile.

Es también Vicepresidente del directorio del Chilean National Advisory Board (Chilean NAB) del Global Steering Group for Impact Investment (GSG).



Matías Zegers, DLA Piper

Matías Zegers es socio administrador de DLA Piper Chile, y lidera el área de práctica de derecho Corporativo y M&A de nuestra firma. Además, es miembro del Comité Ejecutivo para la Américas de DLA Piper.

En Venture Capital y Emprendimiento, ha asesorado a clientes en transacciones emblemáticas, muchas de ellas las primeras en realizarse en Chile. Además, tiene una importante experiencia en fondos de inversión y en el diseño de soluciones innovadoras para financiar el capital de riesgo, la estructuración de productos de financiamiento y la postulación a fondos públicos, entre otros. Como uno de los líderes chilenos en Venture Capital y Emprendimiento, Matías ha sido pionero en asesorar empresas tecnológicas y de biotecnología en la mayoría de las verticales de la industria, tanto start-ups como scale-ups.



Janan Knust, KLog.co

Janan Knust es un empresario que maneja fluidamente 7 idiomas, reconocido en Latinoamérica como un emprendedor que sin duda le cambió la cara a la logística. En 20 años, pasó de lavar platos a estar a la cabeza de una empresa líder en la digitalización del transporte internacional de carga.

Janan es un activo inversionista en exitosas empresas del rubro, reuniendo 4 emprendimientos ligados a la industria y actualmente fundador & CEO de la compañía KLog.co, que nació hace 11 años. En el 2021 fue seleccionado Emprendedor Endeavor.

Es devoto por el valor de la cultura y las personas, lo que lo ha llevado a convertirse en un destacado charlista y speaker motivacional, entregando su visión sobre cómo alcanzar las metas, incorporando el valor del talento para emprender.



Mark Bonell, Modyo

Desde 2008, Mark ha sido Co-Founder/CEO de Modyo desde una pequeña startup hasta 160 empleados distribuidos en diferentes países. A partir de 1996, Mark ha estado involucrado con empresas de software en diferentes capacidades como gerente de producto, en marketing, ventas y en diferentes roles de liderazgo. Durante los últimos 20 años, ha sido un socio/cofundador en diferentes negocios digitales y tradicionales.

Mark llegó a Chile por primera vez en el año 1989 como miembro de la selección de Canadá de Esquí Alpino entre 1989 -1992. Se graduó de la Universidad de Utah y tiene un MBA de McGill University, Canadá. Hoy Mark participa como miembro de la junta directiva de la Cámara de Comercio Chileno-Canadiense.



Amory Heine, DLA Piper Chile

Es socia de DLA Piper Chile y concentra su práctica en Derecho Tributario, asesorando a clientes, chilenos y extranjeros, en planificaciones tributarias corporativas y personales, prestando consultorías en materias inbound como outbound. Ha participado en la estructuración de negocios y compañías en Chile y en el exterior y tiene experiencia en fiscalizaciones y litigios con el Servicio de Impuestos Internos, ante los Tribunales Tributarios y Aduaneros, Cortes de Apelaciones y Corte Suprema.



Matías Duhart, Andes STR

Matías Duhart es Ingeniero Comercial de la Universidad de los Andes, trabajó en Econsult, el multi-family office más grande de Chile, por un poco más de 5 años, luego estuvo en el family office Los Lagos durante 3 años.

Fue ganador de New Venture Challenge (relacionado con Polsky Institute y la Universidad de Chicago Booth), la competencia más grande de USA en levantamiento de capital a nivel de MBA.

Desde hace dos años está dedicado full time a Andes STR de la cual es su co-fundador desde el 2019.



Pilar Ay, DLA Piper

Pilar Ay es asociada senior de DLA Piper Chile. Concentra su práctica en el área corporativa y de capital de riesgo de la firma, asesorando tanto a empresas como inversionistas, en la formación y operación de fondos de inversión privados, incluidos aquellos fondos respaldados por CORFO, fusiones y adquisiciones nacionales y transfronterizas, blockchain e inteligencia artificial.

Pilar también asesora a emprendimientos en el desarrollo de estrategias para la protección, licencia y explotación de activos de propiedad intelectual.